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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 07/02/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di febbraio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n.46837 del 21/01/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Nicolò Russo, coadiuvato, nella funzione di verbalizzante 

dalla Sig.ra Lindita Dhrami, Collaboratore Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 10:08 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale è assente il Cons. Dentici. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Di Vincenti, Lupo e Sinopoli con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede 

al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Il Presidente – Pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Rifacimento 

marciapiede in Corso Pisani civ. 266”, presentata dal Cons. Ruggiero. 

Il Segretario - Legge l’oggetto della mozione. 

Il Cons. Ruggiero – Riferisce che la mozione riguarda un tratto di marciapiede ceduto da 

parecchio tempo che la Rap, durante le feste natalizie, ha riparato in maniera provvisoria con una 

copertura precaria che impedisce il passaggio dei pedoni. 

Alle ore 10:20 esce il Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Buonpasso – E’ favorevole ad approvare la mozione e rimarca che il problema dei 

marciapiedi riguarda gran parte del territorio. Poco dopo l’inizio della Consiliatura aveva chiesto 

che si facesse una mappatura dei marciapiedi dissestati rilevando quelli più critici e inviarla alla 

RAP. Porta ad esempio il marciapiede di via Vincenzo Madonia e il rimpallo di responsabilità fra 

Rap e Settore Ville e Giardini per la presenza di alberi le cui radici provocano il dissesto dei 

marciapiedi. Chiede si organizzi un incontro con gli organi competenti per discutere il suddetto 

tema.  

Il Cons. Di Vincenti – Conferma che il tratto di marciapiede è parecchio dissetato e deve 

essere ripristinato per salvaguardare l’incolumità dei cittadini. 

Il Cons. Lupo – Conosce la parte oggetto della mozione. Pur sapendo che di avere poca 

fiducia che il lavoro sia eseguito giacchè altre mozioni simili approvate dal Consiglio non sono state 

evase, si augura che l’Amministrazione si adoperi quanto prima per il rifacimento perché il Corso 

Pisani è un asse viario molto importante. 

Il Cons. Tuzzolino – E’ d’accordo sull’approvazione della mozione e fa presente che i 

marciapiedi sono un grave problema in tutta la città. Considera giusto conoscere se vi è una 

programmazione d’interventi. 

Alle ore 10:34 il Presidente sostituisce il Cons. Sinopoli con il Cons. Buccola nella 

funzione di scrutatore e mette in votazione, per appello nominale, la mozione sopra citata, il 

cui esito è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Dentici e Sinopoli) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 



 2 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

 Alle ore 10:36 Il Presidente, dovendosi recare insieme al Cons. Lupo in via Santicelli per 

eseguire un sopralluogo, termina i lavori e chiude la seduta. 

 

 

       F.to il Segretario                                                                  F.to il Presidente 

Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Nicolò Russo)  

                  

 

 

 

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


